



飲酒運転はやめましょう

「三ない運動」の励行を

酔った私運転による事故の人も、飲酒なら乗るな... 飲酒運転は危険な行為です...



酔った私運転による事故の人も、飲酒なら乗るな... 飲酒運転は危険な行為です...



この人と語る

市浦中学校長 八木橋 武三郎さん(55)

「一見、粗野な面をのぞかせるが、話し合... 市浦中学校長 八木橋 武三郎さん(55)のインタビュー記事...

禁猟区での狩猟は厳重に

狩猟法によ、猟銃のことで、この季うに扱って、かりにおも... 禁猟区での狩猟に関する厳格な規定と罰則...



猟銃の保管は厳重に... 猟銃の保管と使用に関する注意事項...

中学校統合で実のある学習

純朴だが政治性が強い市浦の住民... 中学校統合による教育効果と地域活性化...

全市町村を結ぶ防災無線

災害時に大きな力を発揮... 防災無線の整備と災害時の対応...

事故の取りの遭難

事故の取りの遭難... 登山や山歩きに関する安全対策...

市浦の住民性について... 市浦の地域文化と住民の意識...

山に入ったら、お互い... 山歩きや登山に関する安全情報...

十一月は秋から冬への衣... 季節の変わり目に関する情報...



